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Блиц-опрос По поводу

Я ПОМНЮ, Я ГОРЖУСЬ!
В честь великого праздника

17  АПРЕЛЯ  в  общеобразователь-
ной школе №75  прошло  мероприя-
тие, посвященное 70-летию Великой 
Победы. В  нем  принимали  участие 
ученики 9-11 классов, а также второ-
классники и третьеклашки.

Школьный актовый зал был полон, все 
места заняты, а на самых почетных — 
в первом ряду расположились четверо 
героев, сражавшихся за мир и покой се-
годняшнего дня во время Великой Отече-
ственной войны: Леонид  Александро-
вич  ХИТРИН, Иван  Андреевич  ТИХО-
НОВ, Борис Леонтьевич ШИРОБОКОВ 
и Владимир Иванович МУСИЕНКО.

Школьники долго готовились к это-
му выступлению, и было видно, как они 
волнуются, представляя на суд обще-
ственности свои работы. Но все про-
шло на высшем уровне. В каждом номе-
ре отражались гордость за своих предков 
и боль утраты, ужас войны и печаль, про-
несенная через года.

Трое молодых людей кратко, но эмоци-
онально поведали о событиях той войны. 
Об основных сражениях, которые приве-
ли Советский Союз к победе над фашиз-

мом. Анна ФАКОВА, ученица 9 класса, 
исполнила песню «Ты же выжил солдат». 
Таким пронзительным, берущим за душу 
было ее выступление. Еще ребята рас-
сказали о своих родственниках, служив-
ших в Красной Армии и делавших одно 
общее дело, принесшее мир. Эти рас-
сказы были сопряжены с отчетом о про-
деланной работе по созданию «Книг па-
мяти», которые составляет каждый класс 
75 школы.

Две девочки и двое мальчиков из 2 «Б» 
класса выступили с рассказами о своих 
прабабушках и прадедушках. «Мы  гор-
димся  нашими  прадедами!» — вот ос-
новная линия их повествования. «Самое 
главное —  это  память.  Пока  мы  пом-
ним и чтим наших предков — у нас есть 
будущее.  Нам  память  дана  для  того, 
чтобы помнить о тех,  кому мы обяза-
ны жизнью».

Также в рамках мероприятия на сце-
ну поднялась Яна ПАВЛОВСКАЯ с бал-
ладой о войне. О молодых девчонках, 
которые встретили войну, которые би-
лись до последнего, защищая честь 
свою и матерей. О тех девочках, которым 
не суждено было надеть белое подве-
нечное платье, сказать мужу: «Люблю!», 

стать матерями. О тех, кто отдал свои 
жизни за Родину...

Ученики 3 класса представили исто-
рию, рассказанную от имени тех, кто смо-
трел на войну сквозь призму детской не-
посредственности. От лица детей, ко-
торые думали, что граната, брошенная 
в окно — это елочная игрушка. Малышей, 
которых фашисты расстреливали на гла-
зах у родителей... Признаюсь, сдержать 
слезы было просто невозможно.

Порой старшеклассников трудно за-
ставить вести себя спокойно на меропри-
ятиях, ведь молодость бурлит в их серд-
цах, выплескиваясь эмоциями. Но в этот 
раз почтительная тишина и внимание по-
казывали, что каждый ученик, находя-
щийся в зале, проникся этой бесконечно 
печальной темой войны. Почтили мину-
той молчания память погибших. Под не-
смолкающие аплодисменты вручили ве-
теранам цветы и подарки. С сожалени-
ем покидая зал, ребята подходили к ге-
роям и с уважением жали их руки, девуш-
ки обнимали ветеранов, желая здоровья 
и долгих лет жизни, благодаря за нашу 
сегодняшнюю жизнь под мирным небом.

О. НЕГИНА
Фото автора

Навстречу Дню Победы

МЫ ЦЕНИМ ВАШ ПОДВИГ!
«Война еще исчезнуть не готова.
Те годы — миллионы личных драм.
А потому, давайте вспомним снова
Всех тех, кто подарил Победу нам»
ВСЕ ближе  святой  и  любимый все-
ми россиянами праздник — День По-
беды, 70-летие которого наша страна 
будет отмечать 9 Мая, вопреки злым 
умыслам и бойкотированию со сто-
роны  неблагодарных  государств 
и  политиков,  желающих  «перевер-
нуть»  историю  и  умалить  достоин-
ство наших соотечественников.

Но историю нельзя повернуть вспять. 
Много художественных произведений 
в литературе, кинематографе отрази-
ли реальную картину в истории Второй 
мировой, Великой Отечественной войн. 
Родственники ветеранов, полководцев 
имеют документальное подтверждение 
исторических фактов, да и архивные 
материалы бережно хранятся в стра-
не. А до тех пор, пока будут живы оче-
видцы событий тех страшных, суровых 
дней, мир будет слышать убедительную 
информацию о достоверности событий 
1941-1945 годов.

В моей памяти хранится много вос-
поминаний участников Великой Отече-
ственной войны, с которыми я общалась, 
у которых брала интервью и публиковала 
статьи в городских СМИ, стенной печати 

о подвигах соотечественников, сражав-
шихся на разных фронтах и даже о не-
которых ветеранах, дошедших до Бер-
лина. Вот только несколько имен, зна-
комых горожанам: Николай  Иванович 
ЕРИН, Сергей  Евгеньевич ФЕДОРОВ-
СКИЙ, Николай  Харламович  ЖУКОВ, 
Михаил  Гаврилович  МУРЗИН, Алек-
сандра Ивановна КАДОЧНИКОВА, На-
дежда Васильевна ЩЕРБАКОВА, Иван 
Алексеевич ЩЕРБИНА, Борис  Петро-
вич ПЫХОВ — далеко не полный пере-
чень моих интервьюированных героев, 
сражавшихся за свободу нашей Отчизны 
и европейских государств.

В конце минувшего года мне довелось 
участвовать и даже вести праздничную 
встречу поколений — трудовых династий 
комбината «Электрохимприбор», в рам-
ках проекта «Славим человека труда». 
Здесь я познакомилась еще с одним ве-
тераном ВОВ — Борисом Павловичем 
ПАДАЛКОЙ. Уроженец Черниговской об-
ласти, связной подполья с партизанским 
отрядом украинских лесов, Борис Пав-
лович 13-летним мальчишкой работал 
в колхозе под городом Нежин, председа-
тельствовал в котором его отец. Борис 

Павлович был третьим ребенком в боль-
шой многодетной семье. В годы войны 
Нежин полгода находился под оккупаци-
ей фашистских войск, и смышленого па-
ренька привлекли в качестве связного 
к подпольной работе: передавал записки, 
собирал информацию на железнодорож-
ной станции о передвижении фашистских 
составов. Когда в городе начались аре-
сты, мальчика переправили в лес, к пар-
тизанам. И там он ходил в разведку, при-
крываясь необходимостью менять одеж-
ду на продукты. Был очевидцем зверств 
«власовцев», находился под обстрелом. 
Борису довелось участвовать и в боевых 
сражениях, несмотря на юный возраст. 
Во время операции по переправе через 
Днепр он получил ранение. И его боевой 
подвиг не остался незамеченным. Борис 
Павлович по праву носит почетное зва-
ние Ветерана Великой Отечественной 
войны и делится своими воспоминани-
ями с детьми, студентами, молодежью 
разного возраста.

После выздоровления, вернувшись 
в свой колхоз, он в 1945 году окончил 
курсы шоферов и зарабатывал свой 
хлеб водителем. В 1948 году был при-
зван в армию, войсковая часть стояла 
в нашем городе, здесь он и остался жить, 
много лет водил автомашины цеха 013 
комбината «ЭХП».

Сегодня Борис Павлович возглавля-
ет Совет ветеранов ВОВ в микрорайоне 
ЖЭК №5. Он, по-прежнему, молод душой 
и оптимистичен! Всю жизнь работал во-
дителем, вел активный образ жизни, пел 
на сцене СКДЦ «Современник», сохра-
няя жизненный тонус, желание быть по-
лезным людям, несмотря на нелегкие ис-
пытания и жизненные перипетии. Борис 
Павлович с удовольствием рассказыва-
ет о любви к песне, участии в постанов-
ках оперетт, например — «Севастополь-
ский вальс»! На его пути встречались хо-
рошие люди: коллеги, друзья, руководи-
тели. Он любил свою профессию и живет 
с удовольствием!

Много мероприятий запланировано 
и проводится в Лесном к 70-летию со дня 
Победы. Мы гордимся вами, ветера-
ны, ценим ваш подвиг, кланяемся низко 
в пояс и желаем еще долго жить, продол-
жая активное участие в военно-патрио-
тическом воспитании молодежи!
С наступающим праздником, друзья!

Н. МУХИНА, г. Лесной
Фото автора

И.Ларионова с ветеранами ВОВ – Б.П. Падалкой и Ю.В. Дубровиным 
во время праздничной встречи с сотрудниками комбината «ЭХП»

Переписать историю 
не дадим!
В ПОСЛЕДНИЕ годы многие западные политические деяте-
ли и некоторые СМИ целенаправленно пытаются очернить, 
подменить хронологию событий Второй мировой войны в со-
знании  граждан многих  государств. По  этому  поводу  в  сво-
ем недавнем выступлении Владимир ПУТИН произнес следу-
ющее: «Попытки переписать и фальсифицировать историю 
Второй мировой  войны  направлены  на  подрыв  авторитета 
и силы современной России». Он отметил, что в настоящее 
время имеет место «наглое очернительство» целого поколе-
ния людей, отстоявшего мир на земле.
Как  относятся  к  попыткам переписать историю жители  

г. Лесного и Нижней Туры:

ЕКАТЕРИНА ЮРЬЕВНА:
— С годами восприятие собы-

тий 70-летней давности становит-
ся лишь острее, ведь в той старш-
ной войне погибли миллионы со-
ветских людей. Никакие вновь 
всплывающие факты о Великой 
Отечественной войне не могут из-
менить моего отношения к ней, 
потому что я — патриотка. Един-
ственное, меня коробит, когда го-
ворят о том, что в победу над фа-
шизмом существенную долю внес-
ли наши союзники. С этим я не со-
гласна. Союзники вступили в во-
йну, когда ее исход был предре-
шен, основная же ее тяжесть лег-
ла на плечи наших солдат.

ИГОРЬ АЛЕКСЕЕВИЧ:
— Сейчас в средствах массо-

вой информации появляются фак-
ты о Великой Отечественной вой-
не, которые раньше замалчива-
лись. Но они не могут изменить мо-
его уже давно сформировавшего-
ся отношения к ней. Иногда думаю, 
смог бы я пожертвовать своей жиз-
нью ради общего дела? За Родину  
смог бы! Понимаю, что поколение 
советских людей было действи-
тельно героическим. Искреннее 
спасибо им за нашу жизнь и мир-
ное небо.

ЕЛЕНА АЛЕКСАНДРОВНА:
— День Победы — великий для 

меня праздник, праздник гордо-
сти и патриотизма. И никакие ком-
прометирующие сведения, по-
являющиеся сейчас в изобилии 
в прессе, не изменят моего отно-
шения ни к самому Дню Победы, 
ни к подвигу моего народа. И сво-
ей тринадцатилетней дочери ста-
раюсь привить именно это воспри-
ятие событий 70-летней давности. 
И вижу, что для нее День Побе-
ды — тоже великий праздник. Она 
с большим уважением относится 
к ветеранам войны, гордится ими.

АНДРЕЙ ВЛАДИМИРОВИЧ:
— День Победы — это самый 

главный праздник в нашей стра-
не. Ведь если бы победили фаши-
сты, то наш народ находился бы 
сейчас в рабстве, а может, нас со-
всем не было б на свете. А мы жи-
вем, и за это должны уважительно, 
с почтением относиться к ветера-
нам и помнить о той страшной вой- 
не. И пока мы будем передавать 
эти традиции молодым поколени-
ям, никакая фальсификация не по-
мешает россиянам праздновать 
День Великой Победы 9 Мая в на-
шей стране.

ВИКТОРИЯ ВИКТОРОВНА:
— Мне мой прадед рассказы-

вал, что в 1943 году он 16-лет-
ним пареньком пытался попасть 
на фронт, отчетливо сознавая, что 
живым может не вернуться. Он это 
объяснил тем, что они молодые 
думали тогда не о своей жизни, 
главное — как Родину защитить 
от фашистской нечисти. Я горда, 
что наши деды выстояли в той вой- 
не, и чем больше проходит лет, 
тем сильнее становится это чув-
ство. А те, кто пытаются очернить 
наши традиции, уверена, дорого 
заплатят за это в будущем.

С. АЛЕКСАНДРОВ
Фото автора

Нарисую мир без войны

Почетные гости праздника


